

夢 限 大

R 2 年 6 月 2 2 日
仙 台 青 陵 中 等 教 育 学 校
1 学 年 通 信 N o . 1 3

夢を実現するための集団に……

19日（金）に学年集会を開きました。1学期の各クラスの学級委員の披露、先生から青陵の6年間について、先生から学習面、先生から生徒指導面、学年主任からの話を真剣なまなざしで聞いていました。

先生からは仙台青陵は社会のリーダーを育てるために作られた学校であることの説明がありました。そんな青陵で力をつけていくために「自分の時間の使い方を自分でコントロールできるようにならないといけないこと」「高校受験がないので、中学3年生が受験勉強している間に様々な経験値を積む準備をしておくこと（短期の留学やコンテスト、〇〇オリンピック等への参加など）」また、違いから学ぶことの重要性についての話があり、6年間を見据えて、どのような心構えで、どのようなことに取り組んでいけばよいか明確に示されました。

先生の学習面では何のために勉強するのか目標を明確に持つことが重要であること、目標は「トヨタ式なぜなぜ分析」で考えてみると掘り下げられること、「鳥の目」「虫の目」で自分をしっかり確認していくことが話されました

先生からは、制服完成秘話、青陵での生活のルールについて具体的な説明がありました。

この集会を機に、青陵生としての自覚を持って、お互いが伸びるために高め合い、学びのモチベーションを上げるために認め合い、心折れそうなときに励まし合える「夢を実現するための集団」なってくれると信じています。このコロナ禍で大変なときに入学した令和2年度入学生が、確かな足跡を残してくれることを期待しています。



集団を高めへと導ける存在に

係・委員会の決定とともに1学年のリーダーが決まりました。学年集会では各自が、今の意気込みをしっかりと発表し、協力を呼びかけていました。各クラスの学級委員が1学年委員として、学年の目標や集会の企画運営等を行うこととなります。上記の学年集会でのあいさつにあったように、「みんなで作り上げる学年」を目指しクラスへの声かけ、委員会での話し合い等、様々な場面で力を発揮してほしいと思います。



1 学年のみなさんです

1 組	2 組	3 組	4 組